

Japanisch lernen

## Kanji des Monats: „ *isoga(shii)*“

---

忙 *isoga(shii)* - beschäftigt ... oder gar im Stress?

Sie haben das kanji vom letzten Monat schon wieder vergessen? Kein Problem! Bei dem Zeichen für „vergessen“ liegt das wohl auch etwas in der Natur der Sache ...

Wir wiederholen es einfach noch einmal und verändern es dann auch nur geringfügig. Will heißen, wir benutzen wieder das Radikal für „Herz“ und das Zeichen für den „Tod“ 亡 (*bō*), den wir im April kennen lernen mussten. Für das „Vergessen“ hatten wir sie vertikal über einander geschachtelt 忘 *wasu(reru)*.

Dieses Mal setzen wir die beiden Elemente neben einander - nicht verwirren lassen, das „Herz“ wird dann ziemlich schmal, hat einen Strich weniger und wirkt etwas verfremdet: 忙 *isoga(shii)* - beschäftigt, viel zu tun haben

Was lernen wir von diesem neuen *kanji*? Wenn wir viel zu tun haben, aber das Herz noch dabei ist, ist alles noch in Ordnung. Sobald jedoch das Herz untergebuttert wird, vergessen wir im Zweifelsfall die Hälfte und es entsteht nichts Sinnvolles mehr aus unserem Wirbeln und Tun.

Wie beschäftigt Sie also auch sind, nehmen Sie sich regelmäßig einen Moment der Besinnung, der inneren Sammlung, holen Sie das Herz aus der Versenkung und rücken Sie es wieder an den rechten Fleck, denn nur mit Herz und Verstand kann aus Ihrem Schaffen etwas Gutes und Nachhaltiges erwachsen! Vergessen Sie das nie!